



2004 im Zeichen der Mitgliedergewinnung

Mitglieder leisteten viele Arbeitsstunden

Im vollbesetzten „Ovum“ der Sportgaststätte des TV-Brenz, fand am Freitag, 26.03.2004 die Jahreshauptversammlung des TC-Sontheim statt. Zu Beginn der Veranstaltung begrüßte der 1. Vorsitzende H.-G. Weber alle anwesenden aktiven, passiven und jugendlichen Mitglieder und ließ die Tennissaison 2003 kurz Revue passieren. Hierbei bedankte er sich in erster Linie bei allen Helfern, die zum Gelingen einzelner Veranstaltungen beigetragen haben. Weiter erläuterte er die 2003 am Clubhaus durchgeführten Renovierungsarbeiten welche in der Saison 2004 fortgesetzt werden. Im Anschluß daran berichtete Sportwart D. Mühlberger über die Verbandsrunde 2003 in der u.a. die Mannschaft der Herren I ungeschlagen in die Kreisklasse I aufgestiegen ist. Ebenso konnten im vergangenen Jahr, wenn auch unter sehr geringer Beteiligung, wieder Vereinsmeisterschaften in fast allen Kategorien ausgetragen werden. Breitensportwartin S. Fritz erläuterte nun die in ihrem Bereich durchgeführten Aktivitäten die da waren: Spiel in den Mai, diverse Schleifchenturniere, Einweihung der Kinderspielgeräte, Wasserskifahren und ein Kochkurs im Zanger Löwen. Abschließend stellte sie gemeinsam mit G. Limburg das von ihm und seinem Team erarbeitete Programm zur Mitgliedergewinnung 2004 vor. Hierbei wird unter dem Motto „Fitness durch Fun“ mit drei verschiedene Varianten um neue Mitglieder geworben. Variante 1 ermöglicht Interessierten drei kostenlose Trainingsstunden in Kleingruppen und drei weitere Spieltermine mit einem Clubmitglied. Bei Variante 2 wird eine Schnuppermitgliedschaft für eine Saison zum Preis von 45,00 € angeboten. Und bei der dritten Variante können Kinder bis 10 Jahre ein Jahr beitragsfreie Mitgliedschaft inkl. kostenlosen Gruppentraining genießen. Im nun folgenden Bericht vom Techn. Leiter G. Limburg wurde vor allem deutlich, dass ohne die überaus große, über das Maß weit hinausgehende Arbeitsbereitschaft einiger TC-Mitglieder ein Tennisspielen auf unserer Anlage gar nicht möglich wäre. 1. Vorsitzender H.-G. Weber berichtete, dass im vergangenen Jahr die Jugendarbeit kommissarisch von ihm übernommen wurde. Die Jugend spielte in der Saison 2003 mit 2 Mannschaften wobei die Mädchenmannschaft den Aufstieg in die Bezirksstaffel 1 schaffte. Des weiteren beteiligte

sich der TC im Rahmen des Projekts „Bewegte Grundschule“ am Grundschulschnuppertag und präsentierte die Sportarten Tennis und Basketball. In Zusammenarbeit mit der GHR-Schule findet zur Zeit ein 6wöchiger Grundschultenniskurs statt der von ca 25 Kindern genutzt wird. Kassierer N. Pralow erstattete zum Schluß über die derzeitige Finanzlage des TC Bericht und legte den Entwurf des Haushaltsplan 2004 der Versammlung vor. Ebenso wies er darauf hin, dass die Mitgliederzahl auf 186 zurück ging. Der Abteilungsleiter der Basketballabteilung Stefan Milz konnte leider aufgrund eines Nachholspieles nicht persönlich der Hauptversammlung Bericht erstatten. H.-G. Weber verlas daher den von S. Milz übersandten Bericht über die Hauptversammlung der Abteilung. Hieraus wurde ersichtlich, dass es dort sehr schwierig ist, die scheidenden Vorstandsmitglieder zu ersetzen. Eine außerordentliche Versammlung am 03.04.2004 wird über die Zukunft des Basketballsports in Sontheim entscheiden.

Kassenprüfer H.-J. Mack und S. Conrad bestätigten eine einwandfrei geführte Kasse und schlugen die Entlastung des Kassierers vor. Bei der von F. Baumann beantragten Entlastung wurde die gesamte Vorstandschaft einstimmig entlastet.

Bei den anschließenden Wahlen konnte das seit Jahren ebenfalls durch N. Pralow besetzte Amt des 2. Vorsitzenden durch die Wahl von Gerold Reith besetzt werden. Da Sportwart D. Mühlberger nach mehrjähriger Tätigkeit in der Vorstandschaft sein Amt niederlegte, wurde Jan Eckelt durch die Versammlung zum neuen Sportwart gewählt. Ebenfalls legte Jens Pralow das von ihm im letzten Jahr kommissarisch übernommene Amt des Schriftführers nieder. Für ihn wurde Sabine Mühlberger neu in die Vorstandschaft gewählt. 1. Vorsitzender Hans-Georg Weber und Kassierer Nils Pralow wurden ebenfalls auf weitere zwei Jahre in ihren bisherigen Ämtern bestätigt. Leider konnte auch dieses Jahr das Amt des Jugendleiters wieder nicht besetzt werden, so dass die hier anfallenden Arbeiten künftig kommissarisch vom Vorstand und den Jugendmannschaftsführern übernommen werden.

H.-G. Weber machte abschließend darauf aufmerksam, dass es durch den erneuten Rückgang der Mitgliederzahlen dringend gelingen muß, mehr Freunde des weißen Sports für unseren Verein zu gewinnen. Hierbei wird in erster Linie auf das o.g. Programm „Fitness durch Fun“ gesetzt, jedoch auch auf die Unterstützung eines jeden einzelnen Mitglieds gezählt.

Im Rahmen der Hauptversammlung wurden für 20jährige Mitgliedschaft geehrt: Anni Scholz, Wolfgang Scholz, Steffen Baumann und Georg Keck. Für 25jährige Mitgliedschaft wurde Werner Eckelt geehrt.